



Delegado presidencial se reúne con alcaldes y comunidad en visitas a Cochrane y Tortel

Coyhaique- Una variada agenda de actividades con la comunidad y los alcaldes de la provincia Capitán Prat, cumplió el delegado presidencial Rodrigo Araya, durante los días jueves y viernes de la semana pasada.

La visita del representante del presidente Boric a la zona sur, se inició el jueves a primera hora con una reunión con el jefe comunal de Cochrane, Jorge Calderón, para revisar las inquietudes y novedades respecto de las principales iniciativas de la comuna. Más tarde, ambas autoridades junto a la delegada provincial Marta Montiel, encabezaron la entrega del permiso de ocupación del Centro de Faenamiento Animal, por parte de la seremi de Bienes Nacionales, al municipio.

Luego, inauguró el Rincón Infantil de la oficina del Registro Civil de Cochrane, para continuar su agenda de trabajo con el desayuno de celebración del Día del Campesino, oportunidad en la que destacó el valor histórico que tiene para nuestra región la cultura del mundo rural y el aporte de las mujeres colonas en el desarrollo de Aysén.

El siguiente hito tuvo lugar en la Plaza de Armas de la capital provincial, con la entrega de dos patrullas y un buggy nuevo, a la Comisaría de Carabineros, a los que se sumaron dos motocicletas refaccionadas.

Rodrigo Araya destacó el esfuerzo unificado que están realizando, tanto el Ministerio del Interior como el Gobierno Regional, para reforzar el parque vehicular de la policía uniformada. “Llevamos ya 35 vehículos que se han entregado en la región por parte del Ministerio del Interior, dotando prácticamente a las 4 provincias de mejoras en su parque automotriz. A estos se suman los recursos que el Gobierno Regional también ha acordado con Carabineros para la adquisición de vehículos, incluyendo lanchas para la zona del litoral”, mencionó el delegado presidencial.

El viernes 2 de agosto fue el turno de Caleta Tortel en la programación del delegado y su equipo. Aquí nuevamente el inicio de jornada lo marcó el encuentro con la autoridad local, mediante una reunión sostenida en el municipio con el alcalde Abel Becerra, tras lo cual ambas autoridades inauguraron junto a los vecinos y vecinas, las pasarelas financiadas a través del Minvu, institución que igualmente dio el vamos en esta ciudad al programa “Pequeñas Localidades”.

En el marco de la visita gubernamental, el alcalde Becerra destacó el positivo impacto que ha tenido para su comunidad la entrega de recursos del gobierno en el marco de la Ley de Royalty Minero. Al respecto, afirmó que para Tortel la prioridad ha sido destinar este presupuesto al desarrollo del área social.

“Nosotros principalmente le dimos un uso en las organizaciones, por ejemplo, en el acceso a las viviendas de los adultos mayores. También destinamos recursos para la compra de combustible y artículos de urgencia para la Unidad de Gestión de Riesgo. En la misma línea financiamos un personal administrativo para la posta de salud rural que disponía de una profesional para atención de público y vimos que había una brecha que cubrir y también cubrimos eso”, informó el jefe comunal de Tortel.

Para el delegado Rodrigo Araya el destino que se le ha dado a los recursos del Royalty en esta localidad, ratifica lo acertada de la decisión del presidente Boric de adelantar en un año el pago de estos dineros a los municipios.

“Aquí estamos viendo este ejemplo y estamos con muchas expectativas porque esta fue una primera entrega de recursos correspondiente al 50% de lo que van a recibir el próximo año, por lo que cabe la posibilidad que el municipio los use para descomprimir el Fondo Común Municipal, para actividades que van en directo beneficio de las familias”, comentó.



IMPORTANTE EMPRESA REGIONAL REQUIERE:

Contador (a General

Requisitos:

- Experiencia mínima de 5 años
- Conocimientos de software SOFTLAND
- Disponibilidad inmediata

Interesados traer su curriculum a tienda Gran Calafate Av. Arturo Prat 515 o enviarlo vía correo electrónico a

contacto@grancalafate.cl

